
遊具付公園建設の計画について ／ 上原悠作 

■3 番 上原悠作議員 僕が最初に一般質問で遊具付公園の建設について出して２

年ぐらい経過しているんですけれども、現在その建設に向けての動きが見えてきま

せん。公園建設について、まずは村長がどうお考えになってるか伺いたいと思いま

す。 

■議長（金城信光） 答弁、名嘉律夫村長。 

■名嘉律夫村長 上原悠作議員の質問にお答えします。議員のおっしゃるとおり、

子供たちが遊ぶ場所が無いと。沖縄本島では、親子が公園の遊具で楽しく遊んでい

る光景は、私も孫が沖縄本島にいますので見てきて、上原議員がおっしゃることは

十分承知をしています。議員のおっしゃるとおり既にもう 2 年ほど経過しています。

この問題については村としてはしっかり取り組まなければいけない一つの課題とは

思っております。 

どこに造るか。中央ですね、民俗資料館の裏の広場だったりとか、挙がってはい

たんですけども、一番、駐車場が確保できるような場所ですね、そういうところで

あったりとか、これから検討していきたいと思います。 

いずれにしても子供たちが外で思いっきり遊んで健康になるということですね。

それとやっぱりお母さんと親子のコミュニケーション、そして友達同士のコミュニ

ケーションを図る場所としても、是非、必要な場所ということは十分認識していま

す。ですから、どういったかたちで進めていくかについては来年度、予算の確保も

ありますので、その件については行政としてもしっかり議論をしていきたいと考え

ています。予算を確保できることから始めて、早めに取り組んでいければなと思っ

てますので、それについてはご理解をしていただきたいと思います。以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。上原悠作議員。 

■3 番 上原悠作議員 村長からあったとおり、沖縄本島の公園に行くと子供も親

も、またおじいちゃんおばあちゃんも一緒に遊んでいるような光景ってよく見るん

ですよね。伊平屋でもやっぱりこういった、先ほど村長も言ったようなコミュニケ

ーションの場としてもひとつ活用できるような所かなって思ってます。是非これは

まずやってほしいんですけも、3 月の定例議会で、建設課の答弁に「建設検討委員

会の設置を行って、それから計画をしていく。」っていう話がありました。現在その

建設検討委員会の設置についてどうなっているのかを聞きたいです。 

■議長（金城信光） 答弁、名嘉彰建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えします。遊具付公園の建設検討委員会

については、去った６月にもお話があったかと思っておりますけれども、その時は

アンケートの集計を報告したところです。現段階では検討委員会の設置が遅れてい

ることは否めません。あとは委員の人選等を早目に行いたいと思います。以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。上原議員。 

■3 番 上原悠作議員 回答があったように、委員の人選等もそうなんですけども、

具体的にいつまでに検討委員会を設置して、計画などを話し合うようなところにこ

ぎつけられるのかというところを、具体的な行程、そこらへんを教えてください。 

■議長（金城信光） 答弁、建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えします。今後の行程として、1 月に第



1 回の検討委員会を予定したいと思います。この時は委嘱状の交付、場所の選定ま

ではやっておきたいと思っております。3 月に第 2 回を予定して、その時は遊具の

種類まで踏み込めたらなと思っております。以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。3 番 上原悠作議員。 

■3 番 上原悠作議員 今、回答があったように第 1 回、第 2 回は今年度中にやる

ということであったんですけれども、それから来年度中に予算の確保なりやってい

くのかなと思います。実質うまく進めば再来年度からもしかしたらあるのかなと、

建設も考えられるのかなということは、どうなんでしょうか。 

■議長（金城信光） 答弁、建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えいたします。まず造るにしても計画が

出てきて、実施設計が出てきて建設というかたちになりますので、議員がおっしゃ

ったとおり再来年になるかというのは、今はこちらでは断言はできませんけど、そ

れに近づくよう努力したいと思います。以上です。 

■議長（金城信光） 答弁終わりました。3 番 上原悠作議員。 

■3 番 上原悠作議員 ありがとうございます。まずは建設検討委員会、早めの設

置をよろしくお願いします。それから村長も、是非遊び場確保のために尽力してい

ただくようお願いします。 


